



今年はいろいろな
研修を受けて

よりプロの
保育士としての
自覚ができてきたん
じゃないかしら



やっと
スタートラインに
立ったわね!
愛美先生!



ス…スタート
ライン…?



来年から愛美先生は
保育士三年生に
なるんだから!

保育士として
二年間
働いてきて

自分の
現状把握が
できるようにな
ったら

分 別

できる

できる

できる

できない

できない

できない

次はそれを把握する
ための目標設定が
大事になってくるわ!



保育士三年生に
なると

新卒で入ってくる子の
共育担当者になる人も
出てきたり

自分の成長だけでなく
他者の成長にも
目を向けていく働き方に
ステップアップしていくの



大丈夫よ！

私が今やっている
1ON1を今度は
愛美先生が行うこと
になるのよ！

えっ
で…できる
自信が
ありません…

おめでとう

もし共育担当者
になったとしても
今までと変わらず

周りの先輩たちも
あなたをサポート
するからね

亜依先輩～

天のお目かけ女神
亜依先輩!!!

この二年間で
インプットして
きたことを

1年

素直さ
行動力
倫理力

2年

協調性
規則力
向上心

おっどど!

三年目からは
正しく伝えられるよう
になることへ進化して
いくのよ！

計画力
技術力
伝達力

3年

私が今
苦勞して
るところ…!

ここから先は
『新人だから』が
通用しない世界

ドドド

プロの
世界

進路や
プロの保育士としての
振る舞い

先の見えない不安に
襲われることも
多くなると思うけど

だからこそ1年…
5年…10年と

自分の思い描いた
保育士像へ
近づけるように
何をすればいいのか



より明確な
未来設計図を
立てることが
重要よ

くう〜っ！
まだまだ勉強する
ことがたくさん
ありますね〜！

かか
かか
かか



でも…
今年も先輩たちに
助けをかりながら

自分なりに
成長できた
つもりです

だからきっと
来年もたくさん
悩むこともあると
思います…

乗り越えて
いける気が
します!!

そうね

うーん…
私の目標は
亜依先輩なので

三年目に向けて
明日から髪でも
伸ばそうかな？

ヤァァ
愛美先生
形から入る
タイプ…？

